



COLLECTIVITÉ HÔTE



Communiqué de presse

« La Seine-Saint-Denis célèbre le Sénégal »

A Bobigny, le 22 juillet,

La Seine-Saint-Denis met à l'honneur le Sénégal pendant tout un week-end, les 27 et 28 juillet 2024, dans le cadre de sa programmation au Parc des Jeux célébrant les Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024. Cette programmation spéciale dédiée au Sénégal s'inscrit dans le cadre du partenariat entre la Seine-Saint-Denis, le Comité d'organisation des Jeux Olympiques de la Jeunesse de Dakar 2026 et la Ville de Dakar. Elle symbolise les liens forts et fraternels qui existent entre la Seine-Saint-Denis et le Sénégal, liens qui vont s'amplifier avec l'organisation du premier évènement olympique en Afrique, à Dakar, à l'automne 2026. Retrouvez le programme du week-end Sénégal au « Parc des Jeux » les 27 et 28 juillet prochains [ici](#).

Ce partenariat avec le Sénégal se traduit également par la mise en œuvre de projets de coopération décentralisée. La Seine-Saint-Denis est cette année doublement lauréate de l'appel à projets du Dispositif conjoint d'appui à la coopération décentralisée franco-sénégalaise, porté par le ministère français de l'Europe et des Affaires étrangères et le ministère sénégalais des Collectivités territoriales, de l'Aménagement et du Développement des Territoires. Les deux projets présentés par la Seine-Saint-Denis et validés par le Dispositif conjoint portent sur des enjeux partagés avec nos partenaires sénégalais : un projet sur les thématiques de l'olympisme et des cultures urbaines avec la ville de Dakar et un projet en faveur de l'insertion socio-professionnelle des jeunes avec le Conseil Départemental de Ziguinchor.

Résultats de l'engagement affirmé de la Seine-Saint-Denis en faveur de la relation franco-sénégalaise, ces projets contribueront à renforcer la place de la jeunesse dans nos sociétés, à promouvoir la circulation d'artistes et sportifs entre la Seine-Saint-Denis et le Sénégal et à partager l'expérience de la Seine-Saint-Denis en matière d'organisation d'un évènement olympique en vue des jeux olympiques de la jeunesse de Dakar en 2026.

La Seine-Saint-Denis est fière de renforcer le travail engagé avec ces deux collectivités, ainsi qu'avec l'ensemble des partenaires associés, en particulier le Comité d'Organisation des Jeux Olympiques de la Jeunesse (COJOJ) de Dakar 2026, la Maison des cultures urbaines, l'ONG GDRD et les associations de la diaspora sénégalaise présentes en Seine-Saint-Denis.

Les partenaires :



Contact presse :

Guillaume Bailleul – 06 16 62 84 19 – gubailleul@seinesaintdenis.fr